

ABSTRAKSI

Keberhasilan perusahaan dalam mencapai tujuan sangatlah dipengaruhi aktivitas dan produktivitas tenaga kerja. Berhasil tidaknya suatu perusahaan dalam mempertahankan kelangsungan hidupnya dimulai dari usaha-usaha manusia yang terlibat didalamnya. Untuk menghasilkan tenaga kerja yang produktif, perusahaan perlu memotivasi karyawan salah satunya yaitu dengan memberikan kompensasi pada karyawan, dengan mengambil judul "PENGARUH KOMPENSASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PADA PERUSAHAAN UBIN CV. TEMPEL JAYA INDAH".

Adapun perumusan masalah yaitu :

1. Bagaimana pengaruh kompensasi terhadap produktivitas kerja karyawan.
2. Bagaimana pengaruh lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan.
3. Bagaimana pengaruh kompensasi dan lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kompensasi dan lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja di perusahaan.

Metode pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah random sampling. Analisa yang digunakan adalah regresi berganda, uji t dan uji F. Temuan yang diperoleh koefisien determinasi sebesar 0,6700, hal ini menunjukkan bahwa secara bersamaan variabel kompensasi (X_1) dan variabel lingkungan kerja (X_2) memberikan kontribusi sebesar 67% terhadap variabel produktivitas kerja (Y), sedangkan sisanya 33 % dipengaruhi oleh variabel bebas lainnya.

Dari hasil pengujian uji t diperoleh hasil kompensasi dan produktivitas kerja diperoleh $t_{hitung} = 4,156 > t_{tabel} = 1,714$ atau probabilitasnya $< 0,05\%$, hal ini berarti dapat disimpulkan variabel kompensasi (X_1) dan produktivitas kerja (Y) ada pengaruh positif dan signifikan.

Sedangkan dari hasil pengujian hipotesis lingkungan kerja dan produktivitas kerja diperoleh hasil $t_{hitung} = 2,484 > t_{tabel} = 1,714$ atau probabilitasnya $< 0,05\%$, hal ini berarti dapat disimpulkan variabel lingkungan kerja (X_2) dan produktivitas kerja (Y) ada pengaruh positif dan signifikan.

Dari hasil pengujian hipotesis uji F diperoleh hasil $F_{hitung}=22,336 > F_{tabel}=3,440$ atau probabilitasnya $< 0,05\%$, hal ini berarti dapat disimpulkan secara bersama-sama semua variabel independen (X_1, X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependennya (Y).

